

036	UTBM service communication	Puissance 29 n°92	Février 2013
		Campus	Convention de jeux - Troll penché - vie étudiante



Un penchant pour les jeux

Jeux d'ambiance, de société, à l'image de Time's up, ou jeux de rôle avec Donjons et Dragons : venez vous amuser durant presque 20 heures non-stop, nuit comprise, à l'occasion de la XIX^e Convention du Troll Penché, un salon des jeux organisé par des étudiants de l'UTBM et ouvert à tous.

► Des machines à fumée vous mettront dans l'ambiance dès l'entrée. S'en échapperont des volutes que l'on traversera avant d'arriver dans une autre dimension. Les 23 et 24 février se tiendra au restaurant universitaire des Portes du Jura la XIX^e Convention du Troll Penché. La convivialité sera de mise lors de cet événement, qui réunira toutes les générations, au restaurant universitaire. Cette manifestation, ouverte aussi aux noctambules, en propose des jeux pour tous les goûts : jeux de rôle, de figurines, de plateau ou encore des jeux de cartes (tel Magic).

Plusieurs rendez-vous sont prévus tout au long du week-end : des tournois autour de différents jeux, une tombola et, pour la première fois en 2013, une animation inspirée du « Livre dont vous êtes le héros », où le

lecteur définit lui-même une aventure en fonction de ses choix. La Convention est soutenue financièrement par l'Agglomération. Elle est organisée par le club de jeu de l'UTBM, animé par une cinquantaine d'élèves ingénieurs. Ceux-ci vous y recevront peut-être en costard et haut-de-forme, un habillement inspiré du thème retenu cette année : le steampunk, qui fait référence aux machines à vapeur et à la révolution industrielle du XIX^e siècle. ■

Les 23 et 24 février
restaurant universitaire
des Portes du Jura – Montbéliard.
De 10 h le samedi à 5 h le dimanche.
Entrée gratuite, sans inscription préalable.
Contact : Benoît Béroule – 06 79 80 19 74
troll.penche@utbm.fr

TROLL DE JOUEUR

► Le Troll Penché, voilà un drôle de nom qui mérite quelques précisions, fournies par Benoît Béroule, l'un des étudiants, membre du club organisateur du même nom : « Quelqu'un qui joue beaucoup, on l'imagine barbu dans une sorte de cave et ça fait penser à un troll ! » Et pourquoi penché ? « À Sevenans, où se trouve l'un des sites de l'UTBM, il y a une tour penchée. » ■